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Requeiro a Mesa na Forma Regimental, Ouvido o Douto Plenário solicitar junto ao Prefeito Municipal de
Corumbá o Sr. Marcelo Aguilar Iunes, e ao sr. Cassio, quais são os PROJETOS para o Bairro Aeroporto
contenplados  pelo FONPLATA.

Justifitavivas Os moradores do Bairro Aeroporto estão ansiosos quanto aos beneficios que poderão ser
implantados pelo sistema, solicitando assim, informações sobre o Fato.

  
SALA DAS SESSÕES, 23 de Abril de 2018

  

Cristovão Contador
Vereador(a) - PV
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